Informe Nacional de Familias Latinas 2025

El Informe Nacional de Familias Latinas, publicado por AP-OD en colaboración con BSP Research y UnidosUS, ofrece una visión profunda de las perspectivas y necesidades de las familias latinas en Estados Unidos. El informe de 2025 encuestó a casi 1,400 familias latinas en todo el país, incluyendo a 161 participantes del estado de Texas.

Los hispanos representan el grupo demográfico más grande en Texas, con una población de más de 12 millones de personas, y el número sigue creciendo. Desde el 2020, la población latina en Texas ha aumentado a un ritmo seis veces mayor que la población blanca del estado, incluso considerando la reciente disminución en las tasas de inmigración. Esto se debe en gran parte a que la población latina en Texas es más joven: la edad promedio de los residentes hispanos es de 28 años.

A pesar del crecimiento demográfico, los latinos en Texas siguen enfrentando <u>retos en cuanto a la equidad</u> <u>y representación política</u> en factores sociales como niveles de ingreso familiar, acceso a seguro médico, graduación de la preparatoria e inscripción en la universidad.



Oportunidad Económica

Las familias latinas en Texas enfrentan diferencias significativas en ingresos en comparación con las familias blancas del estado. En el 2021, el <u>ingreso familiar promedio de los residentes latinos</u> en Texas fue de \$54,857 dólares, comparado a \$81,384 para los residentes blancos. Al preguntarles sobre los temas más importantes para la comunidad latina, las familias en Texas indicaron como prioridades los factores económicos y las protecciones para inmigrantes.



35%Abordar el costo de vida y la inflación



Mejorar los salarios e ingresos



30%Proteger los derechos de los inmigrantes

El **99%** de las familias encuestadas dijeron que crear empleos con salarios dignos y beneficios es un tema importante que el Congreso y el Presidente deben abordar, y el **79%** calificó este tema como sumamente importante.

Las familias hispanas en Texas tienen <u>más del doble de probabilidades</u> de vivir en pobreza que las familias blancas. El **50%** de las familias latinas en Texas dijeron que su situación financiera ha empeorado en el último año, y un **19%** dijo que su situación financiera ha empeorado bastante.

Las familias de Texas están enfrentando los retos económicos con distintas estrategias. El **51%** dice que ha reducido sus gastos y/o ha usado descuentos y cupones en el último año debido al aumento de precios y al costo de vida, mientras que el **49%** comenta que ha trabajado en un empleo adicional para compensar el incremento en el costo de vida. El **42%** ha pedido dinero prestado a familiares o amistades, y el **35%** señala que ha utilizado todos o casi todos sus ahorros para ayudar a cubrir los gastos de su familia.



Inmigración

Como estado fronterizo con una gran población inmigrante (<u>5.46 millones en 2023</u>), Texas es un punto clave en muchos de los temas que afectan a las familias latinas e inmigrantes en el país. Las familias latinas encuestadas en Texas tienen opiniones fuertes sobre los derechos de los inmigrantes, en comparación con el promedio nacional, aunque esas opiniones abarcan distintos puntos de vista políticos.

78%

de las familias latinas en Texas apoyan una reforma migratoria bipartidista que incluya recursos tanto para reforzar la frontera como para crear caminos hacia la residencia permanente y la ciudadanía para inmigrantes que ya viven en EE. UU. (en comparación con el 73% a nivel nacional).

81%

de los encuestados en Texas —comparado con un **78%** en general— apoyan la protección a los beneficiarios de DACA, también conocidos como Dreamers. Estas personas indocumentadas fueron traídas al país cuando eran niños y están protegidas contra la deportación por una política federal.



Violencia Armada

Las <u>muertes relacionadas con armas de fuego</u> entre adolescentes en Texas se han más que duplicado en los últimos diez años, y esta violencia afecta de manera desproporcionada a las familias latinas. En Texas, los hombres latinos de entre 15 y 34 años tienen <u>tres veces más probabilidades</u> de morir por violencia armada que sus pares blancos.

El **44%** de las familias latinas en Texas consideran que mejorar la protección de los niños contra la violencia con armas es uno de los temas más importantes para su bienestar, en comparación con un **37%** a nivel nacional.



Cuidado Infantil

Muchas familias en Texas reportan dificultades para encontrar cuidado infantil que sea accesible económicamente y que cumpla con sus preferencias y necesidades. El **27**% de las familias latinas en Texas dijeron que no pudieron trabajar en algún momento del último año por no contar con cuidado infantil asequible, comparado con un **23**% a nivel nacional.

El **99%** de los encuestados en Texas dijeron que es importante que los proveedores de cuidado infantil ofrezcan comidas gratuitas, pañales y otros artículos esenciales, mientras que el **81%** considera importante que el proveedor ofrezca transporte.

El **51%** de las familias en Texas que no han utilizado cuidado infantil dijeron que es porque no confían en que otras personas cuiden bien a sus hijos.



Política

Las familias en Texas muestran un fuerte apoyo a los programas estatales de licencia médica familiar remunerada. El **91**% están a favor de este tipo de programas, que permiten a los padres tomar tiempo libre del trabajo al recibir a un nuevo hijo en casa, sin preocuparse por perder ingresos.

Además, el **40%** de las familias latinas en Texas considera importante que el gobierno aumente el Crédito Tributario por Ingreso del Trabajo (Earned Income Tax Credit) para ayudar a las familias trabajadoras a cubrir sus gastos.





